

INFORME DE CUMPLIMIENTO

PARA: Dra. Sandra Anabell Pérez Córdova
DIRECTORA DELEGACIÓN ELECTORAL DE TUNGURAHUA

DE: Lic. Rosa Mayorga T
TÉCNICO ELECTORAL 2

FECHA: 12 DE DICIEMBRE DE 2016

SEGUIMIENTO Y MONITOREO DEL CUMPLIMIENTO DE DIFUSIÓN DE PUBLICIDAD DE LA DELEGACIÓN PROVINCIAL DE TUNGURAHUA

✓ Antecedentes

En procura de cumplir con el pautaaje publicitario de la gestión que cumple la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua, y siguiendo el procedimiento que corresponde, se levantó la propuesta a través del portal de compras públicas para la contratación de una agencia de publicidad que canalice los recursos y difunda a través de los medios de comunicación masiva, los mensajes que a criterio de la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua son necesarios promover.

Una vez cumplido este procedimiento administrativo, se adjudicó a la empresa INCUBA y su representante Ing. Xavier Sandoval, la administración de estos recursos, en concordancia con la información y requerimientos subidos en los pliegos de contratación.

Con el objetivo de velar el cumplimiento del pautaaje por parte de los medios de comunicación a contratarse, el Área de Comunicación de la Delegación Electoral realizó el seguimiento del cumplimiento de la difusión del pautaaje solicitado por la institución.

A su vez, INCUBA, presentó al área de Comunicación y Atención al Ciudadano de la Delegación Provincial de Tungurahua, el informe de cumplimiento del pautaaje publicitario y las respectivas evidencias, como parte de su servicio de control, monitoreo y seguimiento de la difusión de las actividades y servicios de la Delegación Provincial de Tungurahua, reflejadas en las cuñas publicitarias que fueron entregadas por parte de la entidad a la agencia INCUBA.

✓ Justificación

El Área de Comunicación y Atención al Ciudadano como área requirente del proceso de contratación, realizó el debido seguimiento del cumplimiento de la difusión de la publicidad en

Radio Bonita, Radio Alegría y Unimax TV, en concordancia con la planificación mediática sugerida por INCUBA, y aprobada previamente.

DETALLE DEL PAUTAJE PUBLICITARIO

MEDIO	DETALLE
RADIO BONITA	72 emisiones en el mes Del 5 de noviembre al 4 de diciembre de 2016. Horarios: 6:05, 6:25; 07:05 Programas: Noticiero Alternativa
RADIO ALEGRÍA	74 emisiones en el mes Del 5 de noviembre al 4 de diciembre de 2016. Horarios: 6:30, 10:30; 16:30 Programas: Inicio Caliente, Show de la Alegría, En Vivo y en Privado
UNIMAX TV	66 emisiones en el mes Del 5 de noviembre al 4 de diciembre de 2016. Horarios: 07:30, 13:30, 19:15 Programas: Noticiero Matinal, Noticiero Medio Día, Noticiero Estelar

✓ Conclusiones

- Se cumplió por parte de la empresa INCUBA con la contratación mediática planificada, para la difusión de los servicios y requerimientos institucionales.
- Se cumplió con el pautaaje publicitario en Radio Bonita, Radio Alegría y Unimax Tv.
- INCUBA realizó el control y monitoreo mediático para garantizar el cumplimiento del pautaaje publicitario y entregó el informe respectivo con las evidencias magnéticas.

- Adicionalmente, se realizó el seguimiento del cumplimiento de la difusión de los mensajes publicitarios por parte de los funcionarios de la Delegación del Área de Comunicación Institucional.

✓ **Recomendaciones**

- Por lo expuesto, me permito solicitar de la manera más comedida autorice a quien corresponda el pago de la factura No. 000215 de INCUBA mercadotencia y negocios, del señor Dino Xavier Sandoval Veloz, por el cumplimiento en la difusión de la publicidad en Radio Bonita.

Atentamente,

Eic. Rosa Mayorga

TÉCNICO ELECTORAL 2

INFORME DE CUMPLIMIENTO DEL TRABAJO REALIZADO POR LA AGENCIA INCUBA PARA LA DIFUSIÓN, MONITOREO Y SEGUIMIENTO DEL PAUTAJE PUBLICITARIO

PARA: Dra. Anabell Pérez
DIRECTORA DE LA DELEGACIÓN PROVINCIAL ELECTORAL DE TUNGURAHUA

DE: Rosa Mayorga T.
TÉCNICO ELECTORAL 2

FECHA: 9 de diciembre de 2016

Antecedentes.

El 10 de mayo de 2016, con Memorando Nro. CNE-CSDPT-2016-0020-M, se entregan los Términos de Referencia para la contratación de una agencia de publicidad, para canalizar los recursos y la difusión de las actividades de la DPET. Asimismo, se recomienda la contratación de la agencia INCUBA del señor Dino Xavier Sandoval Veloz.

El 31 de mayo, se emite desde Dirección la Resolución Nro. CNE-DPT-2016-0048 y se adjudica al proveedor Agencia INCUBA, con RUC 1803020112001, a través de su representante legal Ing. Dino Xavier Sandoval Veloz con C.I 180302011-2, el proceso de Régimen Especial RE-CNE-DPET-003-2016 para "Contratar una Agencia de Publicidad para la difusión de las actividades y acciones de la Delegación Electoral de Tungurahua en los medios de comunicación de la provincia en el periodo junio - diciembre 2016"

La contratación de una agencia de publicidad que permita la difusión organizada de las actividades y servicios de la entidad electoral, forma parte de las estrategias de comunicación establecidas en el Plan de Comunicación Institucional.

Justificación

Como entidad que desarrolla una serie de actividades en beneficio de la ciudadanía y como aporte comunicacional a la consecución de su misión que se concentra en la promoción de los derechos de participación ciudadana para el fortalecimiento de la Democracia, la DPET tiene la responsabilidad de dar a conocer las acciones que realiza a través de varias fuentes, como son los medios de comunicación masiva.

En virtud de lo expuesto, se generó el contrato con código de proceso RE-CNE-DPET-003-2016, con la agencia de publicidad INCUBA, para la difusión de las actividades de la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua en medios de comunicación de la provincia.

Como consta en los estudios previos y términos de referencia de la contratación, el presupuesto referencial fue de 5526.32 (cinco mil quinientos veinte y seis dólares con treinta y dos centavos de los Estados Unidos de Norteamérica) sin incluir IVA.

Por su parte, el área de Comunicación y Atención al Ciudadano de la institución como área requirente del proceso de contratación, realizó el seguimiento y monitoreo de la difusión de la publicidad en los medios de comunicación masiva contratados, verificando el cumplimiento del pautaaje acordado y la difusión de los mensajes relacionados a las actividades y servicios de la entidad electoral. Los medios de comunicación a través de los cuales se difundió la publicidad institucional fueron:

- ✓ RADIO CENTRO
- ✓ RADIO BONITA
- ✓ RADIO AMBATO
- ✓ RADIO ALEGRIA
- ✓ UNIMAX TV
- ✓ DIARIO EL HERALDO
- ✓ DIARIO LA HORA
- ✓ AMBAVISION

Asimismo, el área de Comunicación y Atención al Ciudadano verificó el cumplimiento del pautaaje desde el mes de junio al mes de diciembre de 2016, con los siguientes períodos y valores (sin iva) cancelados:

PERÍODO DE PAUTAJE	VALOR CANCELADO (SIN IVA)	MEDIO PAUTADO
8 de junio al 7 de julio	701,75	Radio Centro
8 de julio al 6 de agosto	701,75	Radio Ambato
7 de agosto al 5 de septiembre	1315,79	Radio Centro y publicación en Diario El Heraldo
6 de septiembre al 5 de octubre	701,75	Radio Bonita y Ambavisión
6 de octubre al 4 de noviembre	526,32	Radio Bonita

Conclusiones

La agencia INCUBA cumplió con la contratación de medios de comunicación masiva para la difusión de las actividades y de los servicios de la DPET, de acuerdo a lo requerido por la institución.

La agencia INCUBA realizó el monitoreo y seguimiento del cumplimiento de la publicidad pagada en los medios acordados con el área de Comunicación y Atención al Ciudadano de la DPET y a probados por la entidad electoral.

Adicionalmente y como parte de los servicios de la agencia INCUBA, boletines de prensa generados por el área de Comunicación y Atención al Ciudadano de la DPET, fueron entregados a los medios de comunicación donde se realizó el pago publicitario, para que éstos difundan con mayor rigor la información generada.

Funcionarios del área de Comunicación y Atención al Ciudadano de la DPET, realizaron como parte de los procesos de monitoreo, el seguimiento a la pauta publicitaria para la certeza del cumplimiento de la misma.

Recomendaciones

En virtud del trabajo desarrollado por la agencia INCUBA, se recomienda realizar el trámite correspondiente con el fin de procurar la finalización de la contratación bajo los términos acordados al inicio de la misma.

Atentamente,

Lic. Rosa Mayorga T
TÉCNICO ELECTORAL 2



LIQUIDACION ECONOMICA No. 001-CDPET-CNE-2016

PARA: Lic. Rosa Mayorga – TECNICO ELECTORAL 2

DE: Dra. Sandra Pérez - DIRECTORA DPT
Dra. Jeaneth Núñez - TECNICO ELECTORAL 2

FECHA : 15 de diciembre de 2016

De conformidad con lo solicitado en Memorando No.CNE-CSDPT-2016-0102-M, relacionado con el contrato para Promoción y Difusión de las Actividades que realiza la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua con INCUBA MERCADOTECNIA Y NEGOCIOS tenemos a bien informar lo siguiente:

RAZON SOCIAL: SANDOVAL VELOZ DINO XAVIER – INCUBA MERCADOTECNIA Y NEGOCIOS

No.	CUR ESIGEF	SUBTOTAL FACTURA	IVA	TOTAL FACTURA	RETENCIONES		VALOR PAGADO
					1%	70%	
1	295	701,75	98,24	799,99	7,02	68,77	724,20
2	355	701,75	98,24	799,99	7,02	68,77	724,20
3	496	1.315,79	184,21	1.500,00	13,16	128,95	1.357,89
4	689	701,75	98,25	800,00	7,02	68,78	724,20
5	709	526,32	73,68	600,00	5,26	51,58	543,16
TOTAL PAGADO:		3.947,36	552,62	4.499,98	39,48	386,85	4.073,65

RESUMEN:

VALOR DEL CONTRATO		\$ 5.526,32
RELIQUIDACION DEL CONTRATO		\$ 0,00
TOTAL CONTRATO RELIQUIDADO		\$ 5.526,32
IVA 14%		\$ 773,67
TOTAL		\$ 6.299,99

DEDUCCIONES	(-)	\$ 4.670,51
--------------------	-----	--------------------

Total liquido pagado	\$ 4.073,65
Retención en la Fuente (1%)	\$ 55,27
Retención IVA (70 %)	\$ 541,59

VALOR A PAGAR	\$ 1.629,48
----------------------	--------------------



CONSEJO NACIONAL ELECTORAL

DELEGACION PROVINCIAL DE TUNGURAHUA
CONTABILIDAD

OBSERVACIONES: El contrato se ha ido devengando mensualmente desde su suscripción por lo que en las deducciones se incluye el total líquido de pagos parciales gestionados en el ESIGEF.

Atentamente.,



Dra. Sandra Anabell Pérez Córdova
DIRECTOR(A) PROVINCIAL ELECTORAL



Dra. Jeaneth del Rocio Núñez Eugenio
RESPONSABLE DE LA UNIDAD DE CONTABILIDAD

	CONSEJO NACIONAL ELECTORAL DELEGACIÓN PROVINCIAL DE TUNGURAHUA COMUNICACIÓN
RECIBIDO:	<i>Rosa Kayser</i>
FECHA:	<i>15/12/2016</i>
HORA:	<i>17:48</i>

Organizaciones sociales se capacitaron en democracia

La Delegación Provincial Electoral de Tungurahua (CNE) capacitó "Por una democracia inclusiva, participativa y comunitaria" a las organizaciones sociales de Salasaca, Chibuleo, Santa Rosa y Pilahuín a las 09:00 horas, ayer.

Esta actividad está dentro del Plan Nacional ABC de la Democracia, donde se enfocan los principios democráticos, equidad e igualdad de género, liderazgo organizativo, planificación, democracia comunitaria y herramientas financieras, sostuvo Anabell Pérez, directora provincial del CNE durante la apertura del evento.

La democracia es el derecho político que debe ser aprendido como ciudadanos responsables



Organizaciones sociales indígenas concurren a la formación sobre democracia. (Foto El Heraldo)

que elegirán a las nuevas autoridades para el 2017 indicó José Caiza, presidente del Movimiento Indígena de Tungurahua filial Atocha (MITA) durante la inauguración del evento.

La democracia hay que vivirla, dijo Rosa Escobar, dirigente de la mujer y la familia del MITA. Acompañaron al evento Rosa Jerez, presidenta del Movimiento Indígena de Tungurahua

(MIT); Margoth Morales, coordinadora técnica de la Asociación de Mujeres de las Juntas Parroquiales Rurales del Ecuador y los vocales de la Junta Provincial Electoral de Tungurahua. (1)

Adolescentes fortalecen el voto facultativo

Con la presencia de los representantes de 99 unidades educativas de la provincia se realizó el lanzamiento de la campaña 'Yo decidí'. Este evento se desarrolló gracias a un convenio firmado entre el Consejo Nacional Electoral (CNE) y el Ministerio de Educación.

'Yo decidí' es un proyecto que busca promover el voto facultativo informado, para que personas con discapacidad, adultos mayores, adolescentes de 16 y 17 años puedan ejercer el derecho al sufragio de forma voluntaria y consciente.

Anabell Pérez, directora de la Delegación Provincial Electoral, reconoció el aporte de las autoridades educativas para la consecución de proyectos que fortalezcan la democracia y reafirmó el compromiso que la entidad electoral mantiene con las unidades educativas para apoyar y asesorar los procesos democráticos internos.

Como parte de la jornada y en un acto simbólico, Ana Cristina Arcos, coordinadora zonal del Consejo Nacional para la Igualdad Intergeneracional; Víctor Álvarez,

presidente de la Asociación de Adultos Mayores de Tungurahua y Mateo Villacís, presidente de la Red de Consejos Estudiantiles de Ambato, plasmaron su compromiso democrático en una gran paleta.

Por su parte Fabio Monar, coordinador Zonal de Educación, señaló que el trabajo colaborativo une a la sociedad en proyectos de beneficio colectivo, en esta ocasión, con el fin de fortalecer la participación cívica, política, democrática e informada de la juventud. (G)



ELECCIONES. Los representantes estudiantiles participaron de la campaña 'Yo decidí'.





Se cumplió la presentación oficial de la campaña "Yo Decido". (Foto El Heraldo)

La presentación de la campaña "Yo Decido" se desarrolló en el Teatro Lalama, el viernes 16 de diciembre de 2017.

Los estudiantes de 99 unidades educativas de la provincia estuvieron en esta actividad que busca promover la soberanía electoral para el desarrollo de Elecciones Generales 2017.

Esta campaña forma parte del convenio firmado entre el Consejo Nacional Electoral (CNE) y el Ministerio de Educación.

"Yo Decido" es el proyecto que busca promover el voto facultativo informado para que personas con discapacidad, adultos mayores, jóvenes de 16 y 17 años puedan ejercer el derecho al sufragio de forma voluntaria y consciente.

Juan Pablo Pozo, presidente del CNE, estuvo presente en el evento y resaltó la importancia de la juventud en la participación democrática.

Dio a conocer que para las Elecciones Generales 2017 se llevará a cabo la iniciativa "Mi primer voto" para que quienes sufragen por vez primera reciban el certificado de haber ejecutado por primera ocasión, su derecho al voto.

Anabell Pérez, directora de la Delegación Provincial Electoral, reconoció el aporte de las autoridades educativas para lo consecución de proyectos que fortalezcan la democracia y reafirmó el compromiso que la entidad electoral mantiene con las unidades educativas para apoyar y asesorar los procesos democráticos internos.

"El trabajo colaborativo une a la sociedad en proyectos de beneficio colectivo, en esta ocasión, con el fin de fortalecer la participación cívica, política, democrática e informada de la juventud", dijo Fabio Monar, Coordinador Zonal de Educación. (I)

Personas con discapacidad conocen sobre sus derechos

El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Tungurahua, impartió el primer módulo de capacitación de la Escuela de líderes y lideresas, dirigida a personas con discapacidad. El expositor de este primer taller fue Diego Villacrés, director provincial del Consejo Nacional

para la Igualdad de Discapacidades (Conadis).

Los asistentes estudiaron temáticas como Derechos Humanos y los principios de la Convención de Derechos para las personas con discapacidad, tratado elaborado por la Organización de Naciones Unidas. Además, artículos de la Constitución del Ecuador también fueron abordados.

Katherin Pilco, participante de la capacitación, indicó que este primer módulo le ayudó a conocer sus derechos a profundidad. "Estas y las futuras capacitaciones nos darán las herramientas para exigir el cumplimiento de nuestros derechos", indicó.

En el taller se hizo hincapié en la igualdad, principio que debe ser practicando por



LUGAR. La capacitación se llevó a cabo en el auditorio del CNE.

las autoridades, pero también por las personas con discapacidad. "Todos somos iguales tanto para reclamar derechos, así como para

cumplir obligaciones", señaló Diego Villacrés.

De la misma forma, se resaltó la inclusión como un concepto que debe evolucionar de la teoría a la práctica activa en todos los sectores del Estado. "Las personas con discapacidad solo somos utilizadas, mientras los ofrecimientos que se nos hacen se quedan en el aire", comentó Silvio Arias, asistente del taller.

Entender a la Ley como un instrumento para la exigencia y cumplimiento de derechos y el fortalecimiento de las organizaciones sociales conformadas por personas con discapacidad, fueron las conclusiones de esta primera capacitación. (MGN)

Avanza Escuela de Líderes

El tercer módulo de la Escuela de Líderes y Lideresas para Personas con Discapacidad se realizó el 18 de junio a las 09:00 horas por parte de los técnicos del Consejo Nacional Electoral (CNE).

La bienvenida realizó Diego Villacrés, director provincial del Consejo Nacional de Discapacidades (Conadis). Luego el técnico del CNE, Gonzalo Paredes, se refirió a los tipos de democracia representativa, directa, comunitaria y las formas de participación ciudadana en la toma de decisiones políticas y la importancia de que las au-

toridades rindan cuentas de su gestión.

Para que las exposiciones pudieran ser comprendidas por las personas con discapacidad auditiva que concurrieron a la capacitación estuvieron Roberta Baño y Daniel Torres como intérpretes del lenguaje de señas.

Segundo Villacís, participante con discapacidad visual, dijo que es necesario proyectarse hacia mayores emprendimientos para que las personas con discapacidad alcancen mejores condiciones de vida, tanto con la atención del sector público,



Personas con discapacidad participaron de la capacitación del Consejo Electoral. (Foto El Heraldo)

como con su propio liderazgo.

Al finalizar la jornada se realizó el simulacro del debate político entre cuatro participantes que actuaron como candidatos a la

Presidencia de la República, expusieron sus planes de trabajo y finalmente se realizaron las elecciones a través del voto asistido. (I)

2-A

Ciudad (I)



Cambio de domicilio electoral se intensificó. (Foto El Heraldo).

La Delegación Provincial Electoral de Tungurahua amplía las mesas de atención para el cambio de domicilio electoral en las entidades educativas, privadas y públicas en horas de oficina.

Los ciudadanos podrán concurrir a las mesas del CNE localizadas en la Universidad Técnica de Ambato (UTA), Cooperativa Mushuc Runa, Centro Comercial Caracol, Servicio de Rentas Internas (SRI) del centro, Registro Civil, Gads municipales de los nueve cantones de la provincia, Mall de Los Andes, Multiplaza y Parque de La Familia.

Adicionalmente, la brigada móvil recorrerá la Agen-

cia Nacional de Tránsito (ANT), Mercado Mayorista, Empresa de Agua Potable, Empresa Eléctrica, Gobernación de Tungurahua, Corporación Nacional de Telecomunicaciones (CNT) y el Supermercado Akí.

Al parque La Familia concurrió ayer la ciudadana Dolores Simaleza oriunda de Bolívar y radicada en Ambato. Dijo que luego de varios años de haber sufragado distante a su domicilio, actualmente podrá hacerlo más cerca de su hogar y mostró su complacencia de que esta iniciativa se desarrolle por CNE.

(I)

Organizaciones participan en capacitación para la democracia

Con la participación de varias organizaciones se llevó a cabo el taller de capacitación denominado 'Por una Democracia Comunitaria y Participativa', organizado por el Consejo Nacional Electoral a través de la Delegación Provincial de Tungurahua.

El evento desarrollado en el Auditorio de la Democracia es parte del Plan Nacional de Formación Cívica Democrática ABC de la Democracia, que se realiza a nivel nacional.

Organizaciones como la Asociación de Mujeres de Juntas Parroquiales Rurales del Ecuador, Movimiento Indígena

de Tungurahua (MIT) y el Movimiento Indígena de Tungurahua filial Atocha (MITA) abordaron las cinco cartillas del ABC de la Democracia, las mismas que se compone de temas como: Democracia Comunitaria e Interculturalidad, Identidad Nacional y Suramericana, Igualdad y Equidad de Género, Principios Democráticos y Liderazgo, Organización y Participación.

José Caiza, presidente del MITA, manifestó que este tipo de actividades benefician a la ciudadanía, ya que esto les permite tener un panorama social, comunitario y político, más



PARTICIPACIÓN. Al taller asistieron varias organizaciones.

ahora que se acercan tiempos electorales.

Anabell Pérez, directora de la Delegación Provincial de Tungurahua, dio la bienvenida al evento, y recalzó la participación de la ciudadanía, ya que estos espacios de formación permiten el fortalecimiento de la democracia. (FCT)

Organizaciones políticas conocen procesos económicos



El taller se realizó en el Auditorio de la Democracia del CNE, ayer. (Foto El Heraldo)

Miembros de la Delegación Provincial del Consejo Nacional Electoral (CNE) cumplieron el segundo programa de capacitación en coordinación con la Dirección Promoción Electoral y Fiscalización, ayer.

Fue dirigido a los responsables del manejo económico y contadores públicos autorizados de cada organización política para que conozcan el manejo de la presentación, gasto y contabilidad durante la campaña electoral.

Según el coordinador provincial de Relaciones Políticas Gonzalo Paredes varias empresas que ofrecían el servicio de vallas publicitarias no calificaron en la fecha prevista por la falta de documentos, pero se les entregó un plazo y ahí entregaron lo solicitado. Similar situación ocurrió con los medios de comunicación. En Tungurahua están calificados 36 medios.

Varios de los asistentes resolvieron algunas inquietudes durante la capacitación. (I)

CNE y transportistas se unen en la campaña 'Democracia sobre ruedas'

'Democracia sobre ruedas' se denomina la campaña de cooperación interinstitucional entre la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua, la Unión de Taxistas de Tungurahua, la Unión de Cooperativas de Transporte Urbano y la Cooperativa Jerpazol.

Este acuerdo busca la difusión masiva de la información relevante sobre las etapas del calendario electoral previo a las Elecciones Generales 2017.

Es así que la población que diariamente se moviliza en estos medios de transporte

por distintas rutas urbanas y rurales, podrán encontrar cartillas con esta información. Además, también se difundirá todos los aspectos relacionados con cambios de domicilio electoral, puntos de atención y requisitos para acceder a este servicio.

Anabel Pérez, directora de la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua, comentó que mediante esta iniciativa la institución electoral busca cumplir con la misión de garantizar a todos los ciudadanos, el derecho a conocer, par-

ticipar y hacer uso de su voto. "Esta campaña simboliza el compromiso con la democracia por parte del gremio del transporte en Tungurahua", agregó Pérez.

Como parte de esta cooperación los transportistas serán parte de la Escuela de Formación Cívica y Democrática, donde se capacitarán sobre temas como liderazgo, procedimiento parlamentario, sistemas electorales, gobernabilidad y comunicación. (MNG)



CAMPAÑA. Miembros de la institución electoral presentaron las cartillas de información.

CNE Y TRANSPORTE LOCAL LANZAN LA CAMPAÑA 'DEMOCRACIA SOBRE RUEDAS'

A VOTAR MÁS CERCA

COLOCARÁN INFORMATIVOS EN CADA UNIDAD CON DATOS PARA EL CAMBIO DE DOMICILIO.



AUTORIDADES DEL CNE Y REPRESENTANTES DEL TRANSPORTE LOCAL.

Cambios de domicilio

PUNTOS DE ATENCIÓN EN AGOSTO

- MALL DE LOS ANDES
- CENTRO COMERCIAL MULTIPLAZA GRAN AKI
- PARQUE DE LA FAMILIA
- UNIVERSIDAD TÉCNICA DE AMBATO (HUACHI)
- COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO MUSHUC RUNA
- CENTRO COMERCIAL CARACOL
- SRI (CENTRO)
- REGISTRO CIVIL
- GAD MUNICIPAL DE AMBATO
- GAD MUNICIPAL DE BAÑOS
- GAD MUNICIPAL DE PATATE
- GAD MUNICIPAL DE CEVALLOS
- GAD MUNICIPAL DE PELILEO
- GAD MUNICIPAL DE QUERO
- GAD MUNICIPAL DE PILLARO
- GAD MUNICIPAL DE MOCHA

REQUISITOS

- CÉDULA DE CIUDADANÍA
- CERTIFICADO DE VOTACIÓN

HORARIOS DE ATENCIÓN

- DE LUNES A VIERNES DE 9H00 A 17H00

TELÉFONOS CNE TUNGURAHUA

- 032-823090
- 032-410105

BRIGADA MÓVIL

- LA BRIGADA MÓVIL
- RECORRERÁ DIFERENTES PUNTOS DE LA CIUDAD COMO:
- AGENCIA NACIONAL DE TRÁNSITO
- MERCADO MAYORISTA
- EMAPA
- GOBERNACIÓN DE TUNGURAHUA
- PARQUE PROVINCIAL DE LA FAMILIA
- SUPERMERCADO AKI Y OTROS

PUNTOS DE ATENCIÓN PERMANENTE

- OFICINAS DE LA DIRECCIÓN PROVINCIAL ELECTORAL
- CALLE CASTILLO ENTRE ROCAPUERTE Y BOLÍVAR
- CALLE LOS SAUCES, BÉQUER Y AZORIN ESQUINA

MARISOL PROAÑO
marisolproanio@elambaten.com

'Democracia sobre Ruedas' es el nombre de la campaña que impulsa la Delegación Provincial de Tungurahua del Consejo Nacional Electoral (CNE), para a través de los medios de transporte locales informar a la colectividad el proceso que se desarrolla para las Elecciones del 2017. Anabel Pérez, directora de la institución, manifestó que en todos los vehículos de transporte urbano y taxis se colocarán guías informativas de acuerdo a las acciones que se ejecuten, según el Cronograma

Electoral establecido por el CNE.

PARTICIPACIÓN.

César Martínez, presidente de la Unión de Taxistas de Tungurahua, manifestó que sus más de 2.400 compañeros en Ambato que pertenecen a 50 cooperativas y sus 86 compañeros de Baños, están gustosos de seguir apoyando en el proceso de elecciones, ya que desde el 2008 han colaborado con 200 unidades para que recojan a las personas con discapacidad y los trasladen a los recintos electorales.

Así mismo, Washington Núñez, presidente de la Unión de Transporte Urbano de Ambato,

indicó que las cooperativas Vía Flores, Tungurahua, Unión Ambateño, Los Libertadores y la compañía Jerpazol, que suman 366 unidades, están dispuestos a apoyar con la colocación de las guías informativas.

CAMPAÑA CAMBIOS DE DOMICILIO ELECTORAL.

Además se informó que durante este mes se desarrolla la campaña 'Cambios de Domicilio Electoral' para que las personas puedan votar más cerca de su residencia y así disminuir el ausentismo en la jornada de elecciones. El gremio de transporte tendrá dentro de su unidad un informativo con datos sobre los requisitos para este servicio gratuito, así como también los puntos de atención y sus horarios. Pérez informó que esta campaña

terminará el 31 de agosto y con la información obtenida se publicará el Registro Electoral el 7 de septiembre y de forma oficial el 2 de octubre.

Posterior a ello, el 18 de octubre se hará la convocatoria a elecciones. Del 19 de octubre hasta el 18 de noviembre se llamará a la inscripción de candidaturas y en seguida se inicia el proceso de capacitación a los miembros de las juntas receptoras del voto. (I)



31 DE AGOSTO
es la fecha en la que culmina la campaña Cambios de Domicilio.



ANABEL PÉREZ
DIRECTORA DELEGACIÓN ELECTORAL

"SOMOS LOS PIONEROS EN ESTA INICIATIVA A NIVEL NACIONAL".

Mil taxistas difunden sobre el cambio de domicilio electoral



En el interior de cada vehículo se colocó la información relacionada al cambio de domicilio electoral y cómo identificar a los taxis seguros. (Foto El Heraldo)

A partir del presente mes conductores de mil unidades de taxis y tres cooperativas de buses contribuyen con la difusión del cambio de domicilio electoral mientras trasladan a los pasajeros. Los mensajes están impresos y colocados en el interior de las unidades para que los usuarios se informen en las zonas urbanas y rurales respecto a los puntos de atención, horarios y requisitos. El cambio de domicilio ayuda para que los electores estén más

cerca de sus domicilios cuando les corresponda sufragar en las elecciones del 2017.

Esta labor responde al convenio suscrito oportunamente entre la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua (CNE) y la clase del volante.

En noviembre del presente año se realizará la capacitación hacia los miembros de Juntas Receptoras del Voto y se extenderá hasta febrero del 2017, indicó la titular del CNE, Anabell Pérez. (I)

Publicaciones de spots en la página de Facebook de la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua

 **CNE Tungurahua**
hace aproximadamente 8 meses

Carrera 8K Cevallos



▶ Compartir

15 reacciones 733 reproducciones



Compartimos la intervención del delegado del Movimiento CREO,...
14 de noviembre de 2016 · 147 reproducciones



Spot Ejes
18 de octubre de 2016 · 247 reproducciones



Carrera 8K Cevallos
15 de septiembre de 2016 · 733 reproducciones



SEMANA DE LA DEMOCRACIA EN TUNGURAHUA
9 de septiembre de 2016 · 270 reproducciones

Publicaciones de spots en la página de Twitter de la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua



CNETungurahua

@CNE_Tungurahua



Mientras disfrutas de la naturaleza en el Parque de la Familia, aprovecha y realiza tu [#CambioDeDomicilioElectoral](#)

CNE
CONSEJO NACIONAL ELECTORAL

ECUADOR
ELIGE CON
TRANSPARENCIA

ELECCIONES
2017
GARANTIZAMOS
TU DECISION

PROVINCIA TUNGURAHUA

Sufraga cómodamente cerca de tu casa. Es gratis, rápido y sencillo.

PUNTO DE CAMBIO DE DOMICILIO ELECTORAL

PARQUE PROVINCIAL DE LA FAMILIA

www.cne.gob.ec

CNE Tungurahua

@CNE_Tungurahua

032 823090 - 032 410105

RETWEETS

14

ME GUSTA

4





CNETungurahua

@CNE_Tungurahua



¡Muy buenos días! les recordamos que este domingo 28 compartiremos gratos momentos en Cometas por la Democracia

CNE
CONSEJO NACIONAL ELECTORAL

INSTITUTO de la DEMOCRACIA
INVESTIGACIÓN • CAPACITACIÓN • PROMOCIÓN

ABC
de la DEMOCRACIA

La Delegación Provincial Electoral de Tungurahua
y El Instituto de la Democracia
Te invitan al evento:

Cometas
por la Democracia

Fecha: Domingo 28 de Agosto **Hora:** 14:30 **Lugar:** Parque Provincial de la Familia Quisapincha (Zona Activa)

www.institutocne.gob.ec [InstitutoDeLaDemocracia](https://www.facebook.com/InstitutoDeLaDemocracia) [@institutocne](https://twitter.com/institutocne) [institutocne](https://www.instagram.com/institutocne)

Publicaciones de spots en la página de YouTube de la Delegación Provincial Electoral de Tungurahua



Prueba de funcionalidad STPR - Ambato

20 visualizaciones

👍 0 💬 0 ➕ ➦ ⋮



CNETungurahua
Publicado el 7 dic. 2016

SUSCRIBIRSE 5

Prueba de funcionalidad Sistema de Transmisión y Publicación de Resultados (STPR) efectuado en el Centro de Procesamiento de Resultados (CPR) de la ciudad de Ambato.



Cierre de Inscripción de Candidaturas - Elecciones Generales 2017

19 visualizaciones

0 likes 0 dislikes



CNETungurahua

Publicado el 23 nov. 2016

SUSCRIBIRSE 5

Cierre del Proceso de Inscripciones de Candidaturas para Asambleístas por Tungurahua.